

TOP 10:

Entschließung des Bundesrates zur steuerlichen Förderung der betrieblichen Ausbildung

- Antrag des Freistaates Bayern -

Drucksache: 277/18

Die Entschließung zielt darauf ab, Ausbildungen, insbesondere im Bereich der Systemgastronomie, der Hotellerie und des Gerüstbaus, steuer- und sozialversicherungsrechtlich attraktiver zu gestalten.

Die Bundesregierung soll mit der Entschließung dazu aufgefordert werden, einen Gesetzentwurf vorzulegen, der vorsieht, dass Auszubildende von der Versteuerung und Sozialversicherungspflicht einer freien Unterkunft als Sachbezug befreit werden. Zudem soll die Bundesregierung prüfen, ob Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer unter 18 Jahren bei der Versteuerung freier Verpflegung entlastet werden können.

Ausschussberatungen haben noch nicht stattgefunden. Der Gesetzentwurf soll in der Plenarsitzung am 6. Juli 2018 den Ausschüssen zur Beratung zugewiesen werden.

